



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“La reunión del PAN -el sábado- no fue para delinear la ruta del 2024, fue de Consejo Nacional y el principal objetivo era adaptar los reglamentos del partido a la reforma estatutaria que se había realizado meses atrás. Pero el presidente (Marko Cortés) informó que empezaba ya a revisar los términos de lo que podría ser eventualmente una convocatoria. Esto, obviamente, tiene que platicarse en primer lugar con los partidos, los distintos sectores sociales afines, organizaciones no gubernamentales y de ciudadanos que han hecho planteamientos. Es una propuesta como existen otras, sea de votación electrónica e inclusive encuestas o alguna de estas combinaciones”.

https://drive.google.com/file/d/1ApQ8i0oiGuvMPMbxu3t5ztblzWOMtI_-/view